

NOMBRE:

CURSO:

OVEJAS PERDIDAS

¡Las vocales se han fugado chavales! Tenéis que fijaros en las palabras y en el sentido general de la frase para no equivocaros. A ver si sabéis rellenar correctamente el texto que aparece abajo. ¡Ánimo y a por las ovejas que faltan!!

Las parábolas de Jesús se pueden clasificar en tres tipos:

- 1) Las que hablan del reino de Dios: estas parábolas nos dicen que el reino de Dios es como un tesoro, una semilla o una valiosísima perla.
- 2) Las que nos hablan de cómo es Dios: bueno, misericordioso, siempre perdona... Una parábola muy famosa dentro de este grupo es la del Hijo Pródigo o la del Buen Pastor.
- 3) Las que oponen un comportamiento humano negativo a otro positivo, que es el que se invita a la gente para que se porte así, bien. Ejemplos son los del deudor despiadado o la del administrador astuto.

